

INTISARI

Humaidi. 2018. Pemberdayaan Ekonomi Bagi Nelayan di Desa Lobuk Kecamatan Bluto Kabupaten Sumenep (Studi Peningkatan Sosial Ekonomi Bagi Nelayan Kurang Mampu). Skripsi, Prodi Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Wiraraja Sumenep.

Pembimbing: (I) Dedy Afriyanto, SE.,MM (II) Mohammad Rofik, SE.,M.SE

Desa Lobuk merupakan desa pesisir yang mayoritas penduduknya adalah nelayan. Sebagai wilayah yang memiliki potensi kelautan tidak sertamerta menjadikan kehidupan nelayan menjadi sejahtera, adanya persoalan yang dihadapi seperti kurangnya alat tangkap ikan bagi para nelayan, kurangnya pengetahuan nelayan bagaimana cara bernelayan yang baik, dan kurangnya rasa mandiri para nelayan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pemberdayaan ekonomi nelayan di Desa Lobuk, untuk mengetahui sarana dan prasarana apa saja yang dibantu oleh pemerintah, untuk mengetahui apakah sarana dan prasarana pemerintah memberikan manfaat, untuk mengetahui apa saja penghambat pemberdayaan ekonomi nelayan di Desa Lobuk, untuk mengetahui bagaimana peran pemerintah terhadap pemberdayaan ekonomi nelayan di Desa Lobuk. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif yang menjadi Informan dalam penelitian ini yaitu para nelayan di Desa Lobuk, Dinas Perikanan dan kepala Desa Lobuk, obyek penelitiannya adalah Desa Lobuk Kecamatan Bluto Kabupaten Sumenep.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa dalam melaksanakan pemberdayaan ekonomi di Desa Lobuk yaitu dilakukan oleh dua pihak yang pertama dilakukan oleh pemerintah Desa dan yang kedua Oleh Pemerintah yaitu Dinas perikanan. Terlihat dari hasil penelitian bahwa selama ini pemerintah memberikan bantuan sarana prasarana kepada para nelayan tidak hanya bantuan berupa hard tapi juga berupa soft dan semua bantuan yang diberikan pemerintah tersebut sangatlah memberikan manfaat terhadap para nelayan, dalam memberdayakan ekonomi masyarakat juga tentu ada hambatannya, hambatan yang dialami oleh pemerintah yaitu susahnya memberikan bantuan asuransi terhadap nelayan karena kurangnya kesadaran para nelayan betapa pentingnya asuransi tersebut, dan peran pemerintah selama ini juga sangat banyak terhadap paranelayan.

Kata Kunci : Pemberdayaan Ekonomi dan Para Nelayan.